



Pièces	3 Pièces
Superficie	55 m²
Référence	A-23109
Prix	475 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice - vieux nice : emplacement exceptionnel sur la "place rossetti" avec une exposition au sud. Magnifique 3 pièces de 56 m² idéalement rénové et aménagé profitant d'un balcon filant de 10m face à la place, une vue très Dégagé sur les toits et les clochers de la vieille ville. Une belle distribution des pièces optimisé comprenant un séjour de 25 m² avec une cuisine américaine équipé, 2 chambres avec 2 salles de douches et 2 penderies, wc indépendant. l'appartement est vendu meublé. Un coup de Cœur !

Nice - vieux nice : exceptional location on the "place rossetti", facing south. Magnificent 2 bedroom apartment of 56 sqm, ideally renovated and fitted out, with a 10 M long balcony facing the square and a very unobstructed view of the rooftops and bell towers of the old town. The optimized layout includes a 25 sq. M. Living room with a fully-equipped open-plan kitchen, 2 bedrooms with 2 shower rooms and 2 closets, and a separate toilet. The apartment is sold furnished. You'll love it!

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - PROMENADE

25 Promenade des Anglais - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

